
Manman Dlo - Martinique - Marin

A partir de 277.5 € / nuit - 4 chambre(s) - 4 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Nichée sur une petite colline dans la commune du Marin proche de cap macré.


Cette villa avec une splendide vue sur la baie, peut accueillir jusqu'à 10 personnes.


Pour accéder à la villa vous devez passer un portail électrique qui clôture celle-ci où vous pourrez garer 4 voitures. 


La villa dispose de 4 chambres sur deux niveaux:


- Au rez de chaussée se trouve, deux suites avec lits doubles


Une salle de bain indépendante avec douche et WC peut être utilisée lorsque vous êtes dans la cuisine entièrement
équipée. De nombreux espace salon et détente se trouve à l'intérieur et à l'extérieur de la villa dont l'un aménagé avec une
smart tv.


- A l'étage une suite avec deux lits double et une suite avec un lit queen size. Un salon a été installé à ce niveau pour se
détendre ou lire


Toutes les chambres sont climatisées et possèdent une douche à l'italienne et WC.


La villa est équipée d'une piscine traitée au sel avec une plage immergée idéale pour les enfants et l'apéro. Vous pourrez
profiter également du BBQ et profiter des délicieuses grillades sous les étoiles ainsi avoir la chance peut être de voir les
étoiles filantes. 


La vue depuis cette villa est incroyable  et offre un spectacle majestueux pour un séjour mémorable.


Votre location est excentré nous vous conseillons d'utiliser une voiture pour vos déplacements.




Proche de votre location vous trouverez divers restaurants: 

- Chez Louise (Le Rameau De Champfleury) à 800m

- Resto Madinina Breizh à environ 4km

- Le punch à environ 5 km

- Le zanzibar à 7,5 km


Egalement quelques commerces pour la première nécessité:

- La station cap avec la petite superette à 10 min en voiture 

- pour plus de choix leader price et carrefour market à environ 12 min.


Votre séjour se déroulera dans des conditions apaisante et sereine.

Nestled on a small hill in the town of Le Marin near Cap Macré.


This villa with a splendid view on the bay, can accommodate up to 10 people.


To access the villa you must pass an electric gate that closes it where you can park 4 cars. 


The villa has 4 bedrooms on two levels:


- On the ground floor, there are two suites with beds 


An independent bathroom with shower and toilet can be used when you are in the fully equipped kitchen. There are many
sitting and relaxation areas inside and outside the villa, one of which is equipped with a smart TV.


- Upstairs is a suite with two double beds and a suite with a queen size bed. A living room has been installed on this level to
relax or read.




All rooms are air conditioned and have a walk-in shower and toilet.


The villa is equipped with a salt water swimming pool with a submerged beach ideal for children and aperitif. You can also
take advantage of the BBQ and enjoy delicious grilled food under the stars and maybe have the chance to see the shooting
stars. 


The view from this villa is incredible and offers a majestic spectacle for a memorable stay.


Your rental is out of the way so we recommend that you use a car to get around.


Close to your rental you will find various restaurants: 


- Chez Louise (Le Rameau De Champfleury) at 800m


- Resto Madinina Breizh at about 4km


- Le punch at about 5 km


- Le zanzibar at 7,5 km


Also some shops for the first necessity:


- The station cap with the small supermarket at 10 min by car 


- for more choice leader price and carrefour market at about 12 min.


Your stay will take place in peaceful and serene conditions.




Caractéristiques / Features

 220 m2 /  8 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  4 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Climatisation  Piscine  TV

 Wifi  Cafetière à filtre  Fer à repasser  Four

 Lave Vaisselle  Linge de maison  Machine à laver  Machine expresso

 Micro-ondes  Parking  Sèche linge  Lit bébé  Sèche cheveux  Coffre-fort  Aspirateur  Barbecue au charbon  Blender  Bouilloire  Citerne d'eau  Douche extérieure  Enceinte de musique  Grille pain  Jardin  Pétanque  Plancha  Serviette plage  Serviettes  Vue mer  Chaises longues  Détecteur de fumée  Espace repas en plein air Mobilier extérieur  Parking gratuit sur place  Table à manger  Verres à vin  Chaise haute



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


